

## Dalam Rangka Harkamtibmas, Patroli Polsek Bongas Sambangi Mini Market

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID)

Jul 30, 2023 - 11:47



*Dalam Rangka Harkamtibmas, Patroli Polsek Bongas Sambangi Mini Market*

Indramayu,- Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan kegiatan sambang ke sejumlah minimarket di wilayah Kecamatan Bongas, Kabupaten Indramayu, Sabtu (29/07/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, Iptu Maryudi mengatakan kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan himbauan tentang Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada para karyawan juga pembeli.

Dalam kesempatan tersebut, lanjut Kapolsek, personil menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan kepada para karyawan minimarket.

Himbau Kamtibmas tersebut meliputi beberapa hal, antara lain:

Mengingatkan pentingnya menjaga keamanan fisik minimarket, seperti memastikan pintu dan jendela terkunci dengan baik, menyediakan sistem pengamanan yang efektif seperti kamera CCTV, dan menerapkan langkah-langkah keamanan lainnya untuk mencegah aksi perampokan atau pencurian.

Memberikan penekanan pada pentingnya menjaga keamanan data dan sistem komputer minimarket. Para karyawan diingatkan untuk menggunakan kata sandi yang kuat, menghindari membuka email atau tautan yang mencurigakan, serta tidak menyebarkan informasi penting secara sembarangan.

Personil mendorong para karyawan untuk selalu waspada terhadap perilaku mencurigakan dari pengunjung minimarket, seperti orang yang terlihat gelisah atau mencoba mencuri barang. Mereka juga diingatkan untuk segera melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak berwenang.

4. Mengajak manajemen dan karyawan minimarket untuk menjalin kerjasama yang erat dengan Polsek Bongas. Mereka diarahkan untuk menghubungi polisi setempat apabila ada kejadian atau kegiatan yang mencurigakan di sekitar minimarket mereka.

Dengan kegiatan sambang ini, Kapolsek berharap dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap keamanan di minimarket.

Melalui kerjasama yang erat antara polisi, manajemen dan masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Bongas dapat menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi semua warga.